

[Carta a León Sedov. ¿Qué pasa con Seipold]

León Trotsky

16 de junio de 1931

(Versión al castellano desde “Que devient Seipold ?”, en *Léon Trotsky – Les auteurs marxistes en langue française* ; archivos publicados en el MIA con el apoyo del Institut Léon Trotsky. León Sedov (1906-1938), llamado también Markin, Kin; hijo y colaborador de León Trotsky; tras la revolución militó en las juventudes comunistas de la URSS, después organizó los primeros núcleo de la oposición antes de seguir a su padre en el exilio; se instaló en Alemania en 1931, después en Francia en 1933, donde militó en las organizaciones de la Oposición de Izquierda; entonces era miembro del Secretariado Internacional y responsable de la sección rusa y de su *Biulleten Opozitsi*; en 1936 publicó *Libro Rojo sobre el Proceso de Moscú*, [en nuestra serie *León Sedov: escritos*]; murió asesinado por agentes del GPU como resultado de una intervención quirúrgica y estancia en una clínica de París en 1938. Oskar Seipold, nacido en 1889 y fallecido en 1966; mecánico, hizo la Primera Guerra Mundial en el ejército alemán y se naturalizó como alemán; condenado a cinco años de prisión en 1923 por su participación en los preparativos de la insurrección cumplió dos años de encarcelamiento; en 1930 se unió a la Oposición de Izquierda; diputado en el Landtag de Prusia pronunció en él, al menos una vez, un discurso escrito por Trotsky; refugiado en Polonia después de 1933.)

Mi querido Ljova,

Hace tiempo que quería pedirte que me explicaras por qué exactamente Seipold se niega aparentemente a comparecer en el Landtag. Esta cuestión reviste ahora una gran importancia. Podría y debería pronunciar un discurso bien preparado, en el que definiera muy brevemente la relación de la oposición de izquierda con la situación general, con el PC y con la oposición rusa. Podría y debería decir algunas palabras sobre Rakovsky. ¿Cuál es la complicación? ¿Dificultades internas? ¿Reglamentos? ¿Indecisión de Seipold? ¿La falta de la ayuda que necesita? Nosotros podríamos ayudarle, al menos en parte, desde aquí. Por favor, presta atención a esta cuestión, es muy importante en todos los aspectos. Su discurso programático podría imprimirse en un folleto y difundirse ampliamente.

Una cuestión muy importante es la relación de la Oposición de Izquierda con la represión contra el partido. Aquí hay que mostrar resolución y espíritu combativo. De lo contrario, los elementos combativos no se unirán a la Oposición.

¿Se han visto otros comentarios sobre el primer volumen de la Historia en la prensa alemana? Para la prensa de izquierda es un duro golpe, ya que el libro está dirigido en primer lugar contra la democracia, mientras que Fischer y la prensa que simpatiza con él son, al fin y al cabo, demócratas. Su posición es difícil. *Poslednje Novosti* tampoco ha publicado ninguna reseña; evidentemente, no saben cómo abordarlo. En general, es un poco como un boicot organizado. ¿Sabes cómo van las ventas en Alemania y Rusia? En Alemania, por supuesto, la crisis y la pobreza deben estar frenando considerablemente la difusión del libro.

Una vez te pedí que enviaras las reseñas más importantes de la prensa alemana a Beni, editor estadounidense. De hecho, la única reseña importante fue la de *Tagebuch*, ya que el resto son formalmente evasivas.

Lo que le escribo a Mill sobre el trabajo en Francia se aplica, por supuesto, también a Alemania; sin un trabajo serio en pequeños grupos, todo lo demás parecerá paja. Lo que se necesita son núcleos nuevos.

Edicions Internacionals Sedov

Serie: Trotsky inédito en internet y en castellano



germinal_1917@yahoo.es